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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
INICIATIVA DE LA LEY ELECTORAL 
 
DEFIENDEN REELECCIÓN 
Por Zulema López 
La oportunidad que podría darse a los diputados locales de ampliar su reelección hasta por cuatro periodos no se 
traduciría en desgaste político, al contrario, serviría para conocer el sentir de la población hacia la labor de sus 
representantes, confió el secretario general del Comité Estatal del Partido Acción Nacional (PAN), Miguel Ángel 
Torres. Aunque actualmente los diputados en el estado, de acuerdo a la Ley Electoral pueden reelegirse por un 
periodo más; de acuerdo a la Iniciativa de Ley de Reforma que presentaron las autoridades electorales locales ante 
la LVIII Legislatura se ampliaría la reelección hasta por cuatro periodos; es decir permanecerían en su curul hasta 
15 años. El panista enfatizó que el asunto habrá de valorarse en discusión, y solamente uno de los diferentes 
puntos contenidos en la iniciativa presentada en materia electoral, por el Instituto Electoral del Estado de 
Querétaro (IEEQ). "Será la propia ciudadanía quien reconozca el trabajo del legislador y sea quien le dé el respaldo 
y le permita la posibilidad de seguir siendo su representante". Antes de finalizar urgió a que la Reforma a la Ley 
Electoral no se politice y en realidad, se logre con ella una discusión que involucre a todas las instancias electorales 
y fuerzas políticas. "Justamente llegar a una reforma electoral que nos permita por un lado, tener elecciones más 
transparentes, menos costosas... a su vez se tendrá que armonizar con lo que presente el Tribunal Electoral, con lo 
que presentó ya el Instituto Electoral de Querétaro". (DQ, 1 y 2) 
 
http://www.oem.com.mx/diariodequeretaro/notas/n4254843.htm 
 
PLEBISCITO EN EL MARQUÉS  
 
LIQUIDARÁN COSTO DEL PLEBISCITO 
Por Zulema López 
Este lunes el Ayuntamiento de El Marqués liquidará el costo del plebiscito, que permitirá a los ciudadanía 
determinar si quiere concesionar el servicio de recolección de  basura anunció el alcalde Mario Calzada Mercado. 
Indicó que el domingo vence el plazo dado por el IEEQ para cubrir el total de los 2 millones 789 mil 637.78 pesos 
requer4idos tanto para los gastos de promoción como para el esquema en general que permitirá conocer el sentir 
de los habitantes, en la consulta que habrá de aplicarse el 16 de octubre. El martes se realizó una reunión de 
trabajo entre el IEEQ y personal del Ayuntamiento en la que se fijó hoy como el último día para dar la totalidad de 
los recursos necesarios para la jornada, pero al ser día inhábil, el dinero se integrará el lunes. Calzada Mercado, 
sostuvo que el plebiscito se solventó con recursos propios y que en ningún momento se descuidará la atención de 
áreas prioritarias. “(Se obtuvo) de las arcas del municipio, del dinero que tenemos, de lo que estamos 
recaudando… ¿Algo que hayamos dejado de hacer, o sacrificado? No”. (DQ, 8) 
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INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
BRAULIO GUERRA, CONTRA EL FUERO; PROMOVERÁ SU ELIMINACIÓN, ANUNCIA 
Por Tina Hernández 
En el marco de la discusión sobre la eliminación del fuero a servidores públicos, el diputado federal Braulio Guerra 
Urbiola declaró que no sólo se pronuncia a favor de prescindir de los privilegios en la política, sino que promoverá 
la eliminación del fuero. (N, 3) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: GALLOS INVICTOS 
El escenario del Corregidora fue la oportunidad perfecta para ganar, pero no lo hicieron. Una expulsión y regalar 
45 minutos de partido les impidió conseguir tres puntos que parecían factibles. Ante 10 Gallos los celestes no 
pasaron del empate, 0-0 final. 
 
N: AÚN INVICTOS 
Por José Luis Jiménez 
Gallos Blancos se sobrepuso a un arbitraje desastroso al empatar a cero goles con Cruz Azul continuó invicto ante 
cerca de 30 mil espectadores en el estadio Corregidora. (N, principal) 
 
PA: VA PABLO CONTRA MARCOS 
Por Sergio A. Venegas Alarcón  
Denunciará Pablo González Loyola al presidente municipal de Querétaro, Marcos Aguilar Vega, ante la Defensoría 
de los  Derechos Humanos, como autoridad responsable de su detención el 17 de junio, previa al desalojo de los 
comerciantes de la Alameda Hidalgo. (PA, principal) 
 
EUQ: REQUIEREN 40% DE LOS HOTELES REMODELACIÓN 
Por Martha Romero 
De 43 hoteles existentes en Tequisquiapan, 40% requieren someterse a trabajos de remodelación para ofrecer un 
mejor servicio a los visitantes, indicó Agustín Valencia, director de Turismo municipal. (EUQ, principal) 
 
AM: DEJAR EL CAMPO, DIFÍCIL PARA LOS EJIDATARIOS 
Por Guillermo Contreras 
Jesús Roberto Padilla Rodríguez, originario de Santa Bárbara la Cueva, Delegación Santa Rosa Jáuregui, recuerda 
cómo una tarde recibió a un grupo de personas que dijeron ser de una buena firma de abogados que 
representaban a una dependencia gubernamental. (AM, principal) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
DIVIDIDAS LAS OPINIONES SOBRE MATRIMONIOS GAY 
La iniciativa de ley para reformar el Código Civil y hacer posible el matrimonio entre personas del mismo sexo se 
encuentra en revisión por la Comisión de Administración y Procuración de Justicia de la legislatura local y se 
aseguró que se tomaría en cuenta la opinión de todos los ciudadanos y organizaciones, por lo que DIARIO DE 
QUERÉTARO realizó un sondeo para conocer la opinión de las personas. Andrea Ortiz, dice que no está de acuerdo 
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porque una familia "normal" es complicada y tiene sus propios problemas, por lo que cree que con la unión entre 
personas del mismo sexo vienen complicaciones mayores para los niños, pues dice que la finalidad de un 
matrimonio es la realización de una familia. Sharon Núñez, opina que es una cuestión que hay que armonizar, que 
se debe tomar como algo que se debe hacer, pues no se trata de estar a favor o en contra, sino estar conscientes de 
que es una realidad que no se puede evadir, pues en otros estados esto ya se puede hacer. (DQ, 1 y 2) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
BAJO RESERVA 
Taquiza postcumpleaños. Muy comentada, nos dicen, fue una foto difundida en redes sociales el pasado viernes en 
la cual aparece el gobernador Francisco Domínguez Servién. Cuando todos los queretanos creíamos que el gober se 
encontraba resolviendo unos asuntos familiares fuera de la entidad, sorprendió a todos, pues apareció junto con su 
esposa Karina Castro comiendo tacos con el célebre Chino, a quien calificó como su amigo desde hace 38 años. La 
gran mayoría de quienes comentaron el hecho le desearon a Pancho ¡buen provecho! Reinicia actividades Pancho. 
Ya casi en el final de las vacaciones de verano, mañana se reinician actividades públicas en el gobierno del estado. 
Muy temprano, nos dicen, el gobernador Francisco Domínguez Servién estará en la explanada de la delegación del 
Instituto Mexicano del Seguro Social para encabezar la ceremonia de honores a la Bandera. Nos aseguran que el 
mandatario aprovechará la ocasión para recorrer parte de la clínica de la institución y escuchar a los usuarios 
hablar de los problemas que tienen al momento de recibir el servicio. Sin duda, nos comentan, el delegado federal 
Manuel Ruiz estará atento a la problemática que expongan los derechohabientes a fin de mejorar la atención, 
considerada en la más reciente encuesta de percepción del Inegi como de las más deficientes del país. Cabalgata 
por la paz. Hay muchos actores políticos, nos recuerdan, entre ellos la diputada panista María del Carmen Zúñiga, 
que siguen asegurando sin pruebas que en Santa Rosa Jáuregui los problemas de inseguridad son cosa del pasado. 
Lo cierto que los habitantes de esa localidad dicen otra cosa, por eso nos comentan, que hoy colonos de esta 
delegación municipal realizarán una cabalgata para llevar un mensaje de paz y promover la sana convivencia, a fin 
de terminar con la violencia en algunas de las comunidades. ¿Qué opinará al respecto, doña Carmelita? 
Recordatorios familiares a Codesal. Luego del polémico arbitraje de Roberto Ríos Jácome en el partido entre Gallos 
Blancos y Cruz Azul, nos cuentan que algunos aficionados que pasaban frente al palco de prensa del estadio 
Corregidora, donde estaba el presidente de la Comisión de Arbitraje de la Femexfut, Edgardo Codesal, gritaban 
“sugerencias” para mejorar el trabajo de los árbitros, aunque tampoco faltaron quienes de plano lanzaron un 
recordatorio materno al ex árbitro internacional. Si bien es cierto que el trabajo del silbante dejó mucho que 
desear, don Edgardo no tiene la culpa que uno de sus pupilos haya tenido una mala tarde, aunque en lo que sí es 
responsable es en la formación de los árbitros. Sin embargo, esos detalles en el arbitraje le dan el futbol ese “toque 
humano” que en otras disciplinas que usan la tecnología para corregir decisiones se ha perdido. (EUQ, 2) 
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FUENTES 
DIARIOS LOCALES  Y NACIONALES SEMANARIOS Y QUINCENARIOS SITIOS WEB 

DQ: DIARIO DE QUERÉTARO T: TRIBUNA DE QUERÉTARO ALMX: ALTERNATIVO.MX 
N: NOTICIAS M: MAGAZINE ADN: ADN INFORMATIVO 

AM: AM I18: INFORMATIVO 18 AMX: AMEALCO.MX 
CQ: CAPITAL QUERÉTARO FQ: FUTURO DE QUERÉTARO ARM: ARGÓN MÉXICO 

PA: PLAZA DE ARMAS LP: LIBERTAD DE PALABRA AC: ACONTECER 
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO PC: PODER CIUDADANO CyP: CIUDAD Y PODER 

ELS: EL SOL DE SAN JUAN VS: VOZ DE LA SIERRA CI: CÓDICE INFORMATIVO 
EM: EL MOSQUITO  DR: DIARIO ROTATIVO 

EE: EL ECONOMISTA EXM: EXPRESS METROPOLITANO 
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO EQ: EXPRESO QUERÉTARO 

R: REFORMA IN: INQRO 
LJ: LA JORNADA IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO 

E: EXCÉLSIOR LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB 
 PI: PODER INFORMATIVO 
 Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO 

RQRO: REQRONEXION 
SB: SEMANARIO BITÁCORA 
SQ: SEXENIO QUERÉTARO 

SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB 

 
SALUDOS CORDIALES 
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